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LIEBE GABLITZERINNEN
UND GABLITZER,
wir arbeiten laufend daran, unser
 Gablitz noch lebenswerter    ma chen 
zu können. Das Angebot in  unserer
Gemeinde um Sport und  Bewegung zu
treiben, gehört ganz  sicher zur hohen
Lebensqualität,  zumindest für viele.
Deshalb ist es mir besonders wichtig,
dieses Angebot laufend zu hinter fragen
und auszubauen.

VITALITÄTS- UND FITNESSPARK

Bei zahlreichen Dienstreisen bin ich
immer öfter auf „Outdoor-Fitnessparks“
gestoßen, die von Jung und Alt sehr gut
angenommen werden. Das hat mich in
meiner Idee bestärkt, dass wir auch in
Gablitz einen „Generationen-Fitnesspark“
brauchen. Vor allem an zentraler, gut
 erreichbarer Stelle.

Die Kolleginnen und Kollegen waren sehr
rasch von meiner Idee überzeugt und
durch unsere enge Zusammenarbeit mit
dem Gablitzer Kloster war auch sehr
schnell der Platz gefunden und gesichert.

Gleich neben dem „kleinen Fußballplatz“
an der Hauersteigstraße, am Wander-
und Radweg zwischen Hauersteigstraße
und Höbersbach. 

Eine kleine Ausschreibung hat die Ober-
österreichische Firma „Runners Fun“ als
Bestbieter ergeben und nach den Vorar-
beiten des Fundaments wurden die
 Geräte Ende August montiert. Schauen
Sie doch einmal vorbei, finden Sie Spaß
an den einfachen Übungen für den
 ganzen Körper. Ich hoffe es gefällt.

NEUER TENNISPLATZ UND
BEACH-VOLLEYBALLPLATZ
IM SOMMER GUT GENÜTZT

Auch auf anderen sportlichen Gebieten
bietet Gablitz viel. Mit der neuen Tennis-
anlage beim Fußballplatz hat der
 Gablitzer Tennisclub mit drei neuen
 Plätzen eine neue Heimat gefunden. 

Und auch in direkter Nachbarschaft
wurde der Beach-Volleyballplatz in die-
sem Sommer nicht nur während unseres
zweiten Kleinregions-Turniers sehr aktiv
genutzt. Der daneben befindliche Skater-
park ist hingegen etwas in Dornröschen-
schlaf gefallen. Deshalb habe ich im
Gemeindevorstand angeregt, die weitere
Nutzung zu überlegen. Vielleicht macht
es Sinn statt dem Skaterplatz einen
 zweiten Volleyballplatz zu errichten.
 Besonders mit der Gablitzer Jugend
möchte ich über diese Überlegung reden
und dann im kommenden Jahr eine
 Entscheidung treffen.

Mit unserem Gablitzer Bad samt Beach-
Volleyballplatz, dem Fußballplatz des 
SV-Gablitz sowie dem Fußballplatz an
der Hauersteigstraße mit dem Basket-
ballfeld bietet unsere Gemeinde ein
 Angebot, das sich sehen lassen kann.

NATURERHOLUNGSRÄUME NUTZEN:
„BIOSPHÄRENPARK WIENERWALD”
Gemeinsam mit meinen Kolleginnen und
Kollegen der Nachbargemeinden möchte
ich daran arbeiten, unseren direkten
 Lebensraum, den Biosphärenpark
 Wienerwald, noch besser zu nutzen.
 Optimale Rad- und Wanderwege mit
guter Markierung sind mein Ziel. Wir
leben  inmitten des herrlichen Wiener -
waldes, wir sollten ihn bestmöglich für
unsere Erholung nutzen können.

Einen schönen Herbst und alles Liebe,

Ihr Bürgermeister

Ing. Michael W. Cech

Bürgermeister 
Michael W. Cech

UNSER SPORTLICHES GABLITZ FÜR ALLE GENERATIONEN

Der neue Generationen-Sportpark wartet
auf sportliche Gablitzer/-innen jeden Alters

Unser Beach-Volleyballplatz wurde 
im Sommer rege genützt

Der Skaterplatz beim Fußballplatz 
wird derzeit kaum genutzt
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GUTE STRASSEN
– SICHERE FAHRT
Unsere Gemeinde ist mit Mauerbach
über unsere gemeinsame Mitgliedschaft
in der Kleinregion „Wir 5 im Wiener-
wald“ sehr eng verbunden. Das
 gemeinsame Projekt ermöglichte die
Wiederherstellung einer optimalen
 Straßenverbindung mithilfe des Landes
Niederösterreich.

SANIERUNG MAUERBACHSTRASSE
Die Fahrbahn der Landesstraße L 2127
(Mauerbachstraße) wurde vom Ortsende
Gablitz (Allhang) in Richtung Mauerbach
auf einer Länge von rund 1,0 km saniert.
Gemeinsam mit unserem Landtagspräsi-
denten Karl Wilfing durften Bürgermeister
Michael Cech und Vbgm. Franz Gruber
am 9. August 2019 die Fertig stellung der
Fahrbahnsanierung besichtigen und sich
bei den Vertretern der Landesstraßen -
verwaltung sehr herzlich für die sichere
und unfallfreie Arbeit bedanken.

Und natürlich blieb auch noch Zeit für
eine gemeinsame Erfrischung im nahe

gelegenen Restaurant Thalassa. Schön,
dass sich unser Landtagspräsident und
alle Gäste immer sehr wohl bei uns in
Gablitz fühlen!

v.l.: Johann Silberbauer (Straßenmeisterei Tulln), Ing. Michael Cech (Bürgermeister), 
Dipl.-Ing. Rainer Irschik (NÖ Straßenbaudirektor Stv.), Landtagspräsident Karl Wilfing (i.V.
LH Johanna Mikl-Leitner), Franz Gruber (Vizebürgermeister), Dipl.-Ing. Wolfgang Pribil
(Leiter-Stv. der Straßenbauabteilung Tulln), Mario Greiner (Leiter-Stv. der Straßen -
meisterei Tulln), Harald Kleindienst (Straßenmeisterei Tulln)
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Stolz luden am 3. August der Präsident
Karl Flechl und sein Team des TCK Ten-
nisclubs Gablitz auf die neuen Tennis-
plätze am Allhang, direkt hinter dem
Gablitzer Sportplatz, ein.

ERÖFFNUNG MIT EINEM
 GESELLSCHAFTSDOPPEL

Die Anmeldeliste zum Gesellschafts -
doppel war prall gefüllt und auch das
Wetter spielte mit. Natürlich kamen auch 
Bürgermeister Michael Cech und
 Vizebürgermeister Franz Gruber zur
 Eröffnung des Turniers vorbei und über-
zeugten sich von der neuen Anlage. 

NOCH IST EINIGES ZU TUN! 
Das neue Clubhaus folgt als nächster
Schritt und auch einige Kinderkrankhei-
ten an den Plätzen sind noch zu behe-
ben. Aber die tolle Lage der neuen
Tennisanlage und das hoch motivierte
Team des TCK Gablitz garantieren eine
gute Zukunft des Tennissports in Gablitz.

HABEN AUCH SIE INTERESSE? 
Werden Sie Mitglied im Gablitzer Tennis-
club! Alle Informationen finden Sie auf

der Homepage unter www.tc-gablitz.at
oder telefonisch beim Präsidenten 
des Clubs Karl Flechl unter 
0676 5052015.

ERSTE TENNISSAISON AUF DER NEUEN
GABLITZER TENNISANLAGE AM ALLHANG



Das traditionelle Gablitzer Ferienspiel,
organisiert durch die Marktgemeinde
Gablitz mit vielen Vereinen und Organi-
sationen, ging am 23. August mit einem
Höhepunkt in die Endrunde.

Der „Kinder-Blaulichttag” lockte zahl -
reiche Kinder mit ihren Eltern vor die
Volksschule, um einen Blick hinter die
Kulissen der regionalen Blaulichtorganisa -
tionen zu werfen. Alexandra Hanko war

als „Kinder-Polizistin” zur Stelle und die
Gablitzer Feuerwehr gab spannende
Einblicke in einen modernen Feuerwehr-
wagen. 

Die Lieblinge des Nachmittags waren
aber wie immer die Suchhunde des
 Samariterbundes, die zeigten, dass
 sensible Hundenasen auch gut
 versteckte Kinder finden können.

Bgm. Michael Cech: „In Gablitz soll auch
in den Sommerferien keine Zeit für
 Langeweile sein. Das Ferienspiel, seit
 vielen Jahren von Manuela Dundler-
Strasser organisiert, führt die Gablitzer
Kinder durch den Sommer. Von Musik,
über Sport und Kultur bis zum Kinder-
Blaulichttag. Da vergeht für viele die Zeit
bis zum Schulbeginn leider viel zu
schnell.”

EIN HÖHEPUNKT DES GABLITZER FERIENSPIELS: 
DER KINDER-BLAULICHTTAG
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GEBURTSTAGS-PFARRFEST IN GABLITZ –
EIN MARSCH FÜR UNSEREN BÜRGERMEISTER
Das Gablitzer Pfarrfest stand nach
Regen und Gewitter in der Nacht unter
einem guten Wetter-Stern. Es stand aber
auch im Zeichen des runden Geburts -
tages von Bürgermeister Michael Cech
für den sich die Pfarre und der Gablitzer
Musikverein Überraschungen haben
einfallen lassen.

EIGENS KOMPONIERTER
 GEBURTSTAGS-MARSCH FÜR
 UNSEREN BÜRGERMEISTER

Pfarrer Monsignore Laurent und Caritas-
Gablitz Chef Simon Dörflinger gratulier-
ten mit einem Karton Messwein. Und 
der Gablitzer Musikverein unter Kapell -
meister Joachim Luitz hatte ein ganz
 besonderes Geburtstags-Geschenk
parat: Mit der Ur-Aufführung des
 Bürgermeister Michael Cech Marsches
unterstrichen sie die besonders enge
 Zusammenarbeit, die in Gablitz herrscht.

BÜRGERMEISTER CECH BEDANKT
SICH RECHT HERZLICH

Michael Cech: „Ein persönlicher Marsch
von unserem Gablitzer Musikverein ist
natürlich eine ganz besondere Ehre und
zeigt mir auch, dass die gegenseitige
Wertschätzung etwas ist, das in Gablitz
einen hohen Stellenwert hat. Das macht
dieses Pfarrfest für mich zu etwas ganz
besonderem.”



Nach 2 Workshops und Diskussionen in
den Ausschüssen haben wir 14 Maß-
nahmen ausgewählt, die wir in den
nächsten drei Jahren umsetzen wollen.
Zunächst gibt es aber noch eine Begut-
achtung durch die Zertifizierungsstelle,
die prüft, ob wir ordentlich gearbeitet
und alle Forderungen erfüllt haben.
 Sobald wir das ok haben, geht es los.

Gablitz ist ohnehin in jeglicher Bezie-
hung familienfreundlich, das sieht man
daran, wie viele junge Familien hierher-
kommen und sich wohl fühlen. Aber ein
bisschen mehr geht immer.

Und wenn Ihnen noch etwas einfällt,
sagen Sie`s mir!

GGR Christine Rieger

FAMILIEN-
FREUNDLICHE
GEMEINDE

1. Club für alleinerziehende Mütter und Väter anregen und fördern
2. Kinderarzt/Kinderärztin
3. Info über Menü im Kindergarten
4. Sanierung/Modernisierung der Spielplätze
5. Nachhilfeservice ehrenamtlich
6. Evtl. temporäres Fahrverbot Ferdinand Ebner Gasse (Schule)
7. Anti Mobbing Initiativen
8. Kooperation Schüler mit Naturpark Purkersdorf
9. Generationentreffen Senioren – Jugendliche, Austausch

10. Barrierefreies öffentliches, zentral gelegenes WC
11. Generationenpark
12. Infokampagne zu Angeboten und Leistung aller Vereine – Gemeindezeitung
13. Car Sharing
14. Sonnensegel Schwimmbad

Gablitz ist besonders. Denn in Gablitz
halten wir zusammen und ziehen an
einem Strang. Der Verein Dorothea, 
der sich mit der beruflichen Vor -
bereitung von Jugendlichen mit
 besonderen  Bedürfnissen beschäftigt,
betreibt seit 2009 ein Ausbildungs -
zentrum in Gablitz. Als Gemeinde
haben wir dem Verein die Räume im 
1. Stock des  Bauhofes zur Verfügung
gestellt. 

DEN VEREIN DOROTHEA BEI DER
JUGENDARBEIT UNTERSTÜTZEN

Im Rahmen der Ausbildung der Jugend-
 lichen werden auch Gärten an der
 Höbersbachstraße  bewirtschaftet, die
man im Sommer natürlich bewässern
muss. Bis dato wurde diese Bewässerung
sehr aufwendig über die Befüllung von
 Wassertanks am Bauhof und den
 Transport zu den Gärten durch unsere

Gemeinde-Mitarbeiter durchgeführt. 
Bei einem Besuch von Standortleiterin
Karin Schauer bei unserem Bürgermeis-
ter wurde diese Prozedur besprochen. 
Diese war sowohl für die Mitarbeiter der
Gemeinde als auch den Verein aufwendig
– eine bessere  Lösung musste her!

BRUNNEN FÜR DEN VEREIN
DOROTHEA
Bürgermeister Cech hat mit dem
 Geschäftsführer von EVN-Wasser, 
Franz Dinhobl Kontakt aufgenommen und
 kurzfristig eine für alle optimale Lösung
erarbeitet! Um das Bewirtschaften zu
 erleichtern, hat die Marktgemeinde
 Gablitz mit EVN Wasser und mit verein-
barter Kostenteilung einen Trinkbrunnen
für den Verein Dorothea direkt beim
 Ausbildungsfeld errichtet. Ab jetzt 
können die Gärten über diesen Brunnen
bewässert werden und auch frisches,
kühles Nass ist so jederzeit während der
Arbeit verfügbar.

ERÖFFNUNGSFEIER GEPLANT

Für Standortleiterin Karin Schauer und
ihrem Team ist das natürlich eine enorme
Erleichterung und so konnten sich die
Vertreterinnen und Vertreter von Dorothea
gemeinsam mit Bürgermeister Cech,
 Vizebürgermeister Franz Gruber und dem
Eigentümer des Feldes Leopold Rainer
bei einer kleinen Eröffnungsfeier am
 Ausbildungsfeld vom funktionierenden
Brunnen überzeugen.

ZUSAMMENHALTEN IN GABLITZ
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Am Sonntag, den 1. September 2019,
fand das bereits 11. Gablitzer Seifen-
kistlrennen direkt im Zentrum der
 Gemeinde statt. Nachdem die Veran -
staltung im Vorjahr wegen Regens
 abgesagt werden musste, hatte es
 Petrus mit uns heuer wohl besonders
gut gemeint und schickte uns hoch-
sommerliches Badewetter. 

Viele Familien zog es daher wohl eher ins
Bad, sodass die Teilnehmerzahl  hinter den
Erwartungen zurückblieb. Die tatsächlich
Startenden kamen so aber in den Genuss
von 3 statt 2 Rennläufen und hatten ihre
wahre Freude daran. Die Strecke war nicht
zuletzt durch die eingebauten Schikanen
 herausfordernd und verlangte Finger -
spitzengefühl an der Lenkung. Die
 Teilnehmer kamen aus Gablitz, der
 näheren Umgebung und sogar aus Retz.

Fürs leibliche Wohl wurde mit Grillhendln,
Stelzen und Spare-Rips aus reichend
 gesorgt und der Durst konnte mit alkohol-
freien Getränken und  Gablitzer Bier
 gelöscht werden. Das  passende Dessert
gab´s bei Süßwaren Schmidt. Zwischen
den Läufen fanden die Kinder Abwechs-
lung bei der Hüpfburg, der Rutsche und
beim Malen von Sandbildern.

Alle 3 Rennläufe konnten bei trockenem
Asphalt absolviert werden, erst zur
 Siegerehrung machte uns ein Gewitter
einen Strich durch die Planung und
sorgte für Abkühlung. Alles in allem aber

wieder ein sehr schönes Fest für die
ganze Familie!

Ihr Wolfgang Weixler
Obmann Gablitzer Verschönerungsverein

SEIFENKISTLRENNEN

Die NÖ Dorferneuerung unterstützt
 Gemeinden, die aktiv an der Entwick-
lung ihrer Kommunen arbeiten. Deshalb
macht es Sinn, dass wir als Markt -
gemeinde Gablitz die Kompetenz und
 Erfahrungen dieser Initiative nutzen.

Über eine Unterstützung in Höhe von 
€ 3.000,- freuen wir uns daher besonders

und bedanken uns bei Landeshauptfrau
Johanna Mikl-Leitner und der Nieder-
österreichischen Landesregierung. 

Mittel, die wir bei unseren Projekten für
Gablitz wieder bestmöglich nutzen
 werden. Und eine Bestätigung, für die
professionelle Projektplanung und 
-umsetzung in Gablitz.

3.000,- EURO
FÜR GABLITZER PROJEKTE

Wolfgang Weixler
Obmann VV-Gablitz



Liebe Gablitzerinnen und Gablitzer!
Liebe Kinder! Die Zeit vergeht wie im
Flug, so ist gerade erst der Sommer
 vorbei und schon beschäftigen wir uns
wieder mit dem Adventkranzbinden und
freuen uns somit auf die besinnliche
Weihnachtszeit. 

24.11.2019: ADVENTKRANZ -
BINDEN IM PFARRHEIM

Am 24. November ist es wieder soweit!
Wir laden Sie und Ihre Familie recht
herzlich zu unserem traditionellen
 Adventkranzbinden ins Pfarrheim ein.
Auch eine Bastelecke für die Kinder wird

wieder bereitstehen. Ich würde mich
freuen, Sie ab 14 Uhr bei weihnacht -
licher Musik, leckeren Keksen und
 natürlich Punsch begrüßen zu dürfen.
Selbst verständlich stellen wir, die 
ÖVP-Frauen, Ihnen auch heuer wieder
das Reisig kostenlos zur Verfügung.
Kerzen und andere Dekoartikel können
Sie zu einem Unkostenbeitrag bei uns
 er werben, oder sich bereits von
 zuhause mitnehmen.

23.02.2020: KINDER -
FASCHINGSBALL MIT
KIKO & BAND

Auch die Vorbereitungen für das High-
light unserer Jüngsten, den Kinder -
faschingsball, sind bereits voll im Gange.
So konnten wir wieder KIKO & Band für
dieses Fest gewinnen. Livemusik, lustige
Spiele, gute Laune und tolle Stimmung
sind somit garantiert! Weiters wird Sie
und Ihre Kinder wieder ein reichhaltiges
 Buffet erwarten. Der Kinderfaschingsball
wird am 23.2.2020 in der Festhalle statt-
finden. Bitte merken Sie sich bereits jetzt
diesen Termin vor. Tischreservierungen
nehme ich gerne per E-Mail oder SMS
entgegen: t.frischmann1@gmail.com
oder 0676/4287095

MACHEN SIE MIT!
Sollten Sie Interesse haben, uns bei
 unseren Veranstaltungen zu unterstützen,
würde ich mich sehr über eine E-Mail
oder einen Anruf freuen. Das Team der
ÖVP-Frauen wünscht Ihnen und Ihrer
 Familie einen schönen Herbst und wir
würden uns sehr freuen, Sie bei unseren
Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Ihre Tanja Frischmann 
ÖVP-Frauen Obfrau

Die von GGRin Manuela Dundler-
Strasser und Bürgermeister Michael
Cech lang  geplante  Initiative zur Umset-
zung eines Bauernmarktes fand bereits
im Frühling  ihren Start. Schön langsam
geht die zweite, erfolgreiche Saison des
Gablitzer Bauernmarktes zu Ende. 

Auch in der heurigen Saison hat der
 Gablitzer Bauernmarkt wieder viele
 Gablitzerinnen und Gablitzer in unser
Zentrum gebracht. Frische Produkte,
 gemütliche Stimmung und eine
 Gelegenheit, um ins Gespräch zu
 kommen. 

Und das hat uns wieder gezeigt: 

GABLITZ IST EIN  TOLLER ORT
UND UNSER GABLITZER
BAUERNMARKT IST EIN WEITERER
PLATZ ZUM PLAUDERN, EIN -
KAUFEN UND WOHL FÜHLEN
 GEWORDEN.
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Obfrau 
der ÖVP- Frauen Gablitz
Tanja Frischmann

NEUES VON DEN ÖVP-FRAUEN

GABLITZER BAUERNMARKT IN 2. SAISON
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Am Montag, den 9. September, lud die
Volkspartei des Teilbezirks Purkers-
dorf Mitglieder und Freunde zu einem
entspannten Abend in den Purkers -
dorfer Stadtsaal. Nach einem Streifzug
durch die Musicalwelt und ihren
 eigenen Chansons durch Caroline
 Vasicek, führte Martina Reuter durch
zwei  Interviewrunden. 

ZUZUG UND BEVÖLKERUNGS-
WACHSTUM – EINE HERAUS -
FORDERUNG FÜR GEMEINDEN

Einig war man sich, dass der Zuzug, die
dadurch zu klein werdende Infrastruktur
und der öffentliche Verkehr in die Bundes -
hauptstadt zentrale Themen und Heraus-
forderungen für die Region  darstellen.

WOHNBAUSTRATEGIE: 
FÖRDERUNG DER KLEINEN
 GESCHÄFTE IM ORTSKERN

Zum Abschluss und Höhepunkt des
Abends sprach Landesrat Martin
 Eichtinger über „blau-gelbe Wohnbau-
strategie“ und ihre Vorteile für das
 Umland von Wien. Im Fokus stehen dabei
die Ortskerne: 

„Wir wollen auch in das Herz  unserer
Gemeinden und Städte  investieren,
 deshalb fördern wir erstmals  Geschäfts-
flächen, die im Erdgeschoss eines
Wohngebäudes sind, maximal 130
 Quadratmeter groß sind und im Ortskern
liegen.“

Ein weiterer Beweis, dass unser
 Gablitzer Zentrumsprojekt ganz genau in
die definierten Ziele des Bundeslandes
Niederösterreich passt. Ganz einfach weil
es Sinn macht, Zentren zu stärken und
lebenswert zu entwickeln und das Grün-
land unserer Gemeinden zu schützen. 

Landesrat Martin Eichtinger freut sich immer über Freunde aus Gablitz

GEMEINSAM ARBEITEN – GEMEINSAM FEIERN

Gemeinsam arbeiten - gemeinsam lachen:
Bgm. Michael Cech, Bgm. Claudia Bock, 

GR Andreas Kirnberger

Plaudern und Networken: Abg. z. NÖ Landtag Doris Schmidl, 
Bgm. Michael Cech, Abg. z. Nationalrat Michaela Steinacker, GR Christian Umshaus

ENGE ZUSAMMENARBEIT MIT DEM
BIOSPHÄRENPARK-MANAGEMENT
Am 5. September besuchte der neue
 Direktor des Biosphärenparks Wiener-
wald, DI Andreas Weiß, das Gablitzer
Gemeindeamt und Bürgermeister
 Michael Cech.

Gemeinsam werden wir mit dem Bios -
phärenpark-Management und mit
 unseren Partnergemeinden in der Klein-
region daran arbeiten, den Biosphären-
park - in dem wir leben – noch besser für
unsere Freizeit, Lebensqualität und
 sanften Fremdenverkehr zu nutzen.


